

POR LUIS MUÑOZ

## SEGUNDA VUELTA Paquete económico 2013

La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) empezó ya la elaboración del paquete económico 2013, según dio a conocer el subsecretario de Ingresos de la dependencia, José Antonio González Anaya.

Luego de la presentación del Doing Business 2012, destacó que el paquete se elabora con base en las proyecciones económicas que hay, "pero no necesariamente vemos alguna anomalía".

Comentario aparte, el Doing Business 2012: Haciendo negocios en un mundo más transparente, analiza las regulaciones que afectan a las empresas locales en 183 países y clasifica las economías en 10 áreas de la regulación empresarial, tales como la apertura de una empresa, la resolución de la insolvencia y el comercio transfronterizo.

Volviendo al tema al que hizo referencia el funcionario, sobre la posibilidad de que participen miembros del equipo de transición del próximo gobierno, dijo que la legislación en la materia es muy clara, donde se instruye a la administración saliente a colaborar en la realización de un anteproyecto.

Hay que recordar que el paquete se entrega al Congreso este año hasta el 15 de diciembre.

En cuanto a los subsidios a las gasolinas en el país, que se agotaron a mitad del año, recordó que el Impuesto Especial sobre Producción y Servicios (IEPS) para ese rubro va en función de los precios internacionales del petróleo, y adelantó que continuarán con la política de deslizamiento en los precios del combustible.

"Seguiremos con la política de precios graduales y periódicos" en la actual administración y la propuesta de eliminarlos es asunto "del próximo gobierno", señaló.

Ante el cambio de gobierno, el subsecretario recordó que la estabilidad lograda en los últimos años le ha funcionado bien al país.

Por cierto, como se ha venido diciendo, México es la primera economía de América Latina en facilidad de hacer negocios, seguido del Perú, Colombia y Chile.

Así lo establece en su informe Doing Business 2011: Creando oportunidades para emprendedo-

*La economía de nuestro país se coloca a nivel global entre las que más reformaron sus sistemas de regulación de negocios para ampliar oportunidades de empresas locales*

res, que dieron a conocer el Banco Mundial y la Cooperación Financiera Internacional.

Con ello, la economía de nuestro país se coloca a nivel global entre las que más reformaron sus sistemas de regulación de negocios para ampliar oportunidades de empresas locales, destacaron los organismos por medio de un comunicado de prensa.

Es un hecho que México facilitó la creación de empresas al establecer una ventanilla única por internet para la centralización de trámites para constituir las, y mejoró el sistema de obtención de permisos de construcción al fusionar y hacer más eficientes los procedimientos

relacionados con zonificación y servicios públicos.

### COLOCA BANCOMEXT CERTIFICADOS POR 1,500 MILLONES DE PESOS

El Banco Nacional de Comercio Exterior, S.N.C. (Bancomext), informó ayer que realizó con éxito una colocación de Certificados Bursátiles Bancarios (CEBURES) a plazo de 10 años por 1,500 millones de pesos, los cuales serán liquidados el lunes 16 de julio.

Explicó la institución que la tasa fija resultado de este proceso fue de 5.75%, lo que constituye el nivel más bajo para una operación de este tipo. La emisión, dijo, contó con el apoyo y la fuerza de ventas conjunta de Merrill Lynch México, Casa de Bolsa S.A. de C.V. y Casa de Bolsa Acciones y Valores Banamex, S.A. de C.V., que manifestaron su beneplácito por la colocación de este papel.

Los recursos obtenidos de esta emisión contribuirán al reforzamiento del financiamiento que Bancomext destina al apoyo y consolidación del sector exportador, dijo la institución.

Por último, refirió que esta emisión obtuvo la calificación

crediticia más alta que otorgan las calificadoras: "AAA (mex)" por Fitch México S.A. de C.V. y "Aaa.mx" por Moody's de México S.A. de C.V.

### CORRUPCIÓN Y FALTA DE APEGO A LA LEY: ENCINAS

En el marco del Día del Abogado, el senador electo, Alejandro Encinas, felicitó a este gremio, principalmente a los que abogan por la justicia, la igualdad, aplicación de la ley y el libre ejercicio de los derechos.

En una reunión con la Unión de Juristas de México, Encinas Rodríguez elogió el trabajo de la abogacía, "ya que es fundamental en la lucha que nosotros hemos venido desarrollando durante muchos años por la justicia social".

Lamentó que las instituciones públicas del país se encuentren sumergidas en una profunda crisis que deriva no solamente de la pérdida de principios y valores éticos en el ejercicio de la función pública, sino también del enorme problema de corrupción y de falta de apego a la ley en el ejercicio de las labores de gobierno y de procuración de la justicia social.

lm0007tri@yahoo.com.mx